
4 Pièces

123 m²

Réf. VF1447

1 350 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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À  5mn  à  pieds  du  village  de  la  Turbie  et  à  10mn  en  voiture  de  la

Principauté de Monaco, dans une résidence recherchée et sécurisée :

Les  Hauts  de  Monte-Carlo.  Cette  maison  en  pierre  sur  plusieurs

niveaux  bénéficie  d'une  vue  panoramique  sur  la  mer  Méditerranée,

Saint-Jean  Cap  Ferrat.Elle  se  compose  au  rez-de-chaussée  d'un  hall

d'entrée, d'un toilette invité, d'une grande cuisine ouverte sur le double

séjour, avec cheminée en fonction, et d'une pièce fermée comprenant

un cellier, un comptoir et une salle à manger d'été, d'environ 37m² en

plus de la superficie dite Loi Carrez. Au rez-de-jardin, ...

5  minutes'  walk  from  the  village  of  La  Turbie  and  10  minutes'  drive  from  the

Principality  of  Monaco,  in  a  sought-after,  secure  residence:  Les  Hauts  de

Monte-Carlo.  This  multi-storey  stone  house  boasts  panoramic  views  of  the

Mediterranean  Sea  and  Saint-Jean  Cap  Ferrat.The  ground  floor  comprises  an

entrance hall,  a  guest  toilet,  a  large kitchen opening onto  the double  living room,

with a working fireplace, and an enclosed room comprising a storeroom, a counter

and a summer dining room, measuring around 37 sqm in addition to the so-called

Loi Carrez surface area. On the garden level, there are ...

VALERI AGENCY

7 AVENUE DES PAPALINS, LE MICHELANGELO - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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